

ALVARO VEGA

Periodista

## El alcalde de El Viso

Enjuicia nuestro corresponsal en Córdoba la extraña aparición de un folleto editado por el alcalde de El Viso de los Pedroches en el que se arremete contra informaciones publicadas en este periódico.

El alcalde de El Viso de los Pedroches (Córdoba) junto al grupo de concejales que lo apoyan, que eufemísticamente se autodenominan independientes, han gastado tiempo y dinero de no sé quién para replicar una información aparecida el 4 de octubre en este periódico bajo el título «Aprovechan el comunitario para revalorizar fincas particulares».

En ella se informaba de las peculiaridades de los trabajos de los obreros del empleo comunitario de El Viso. Se hablaba de fincas que subían de precio porque se les dotaba de alcantarillado sin motivo objetivo — aisladas en las afueras del pueblo — y de solares que se estaban vallando con la mano de obra gratuita.

En la información se puntualizaba con claridad que los materiales de las obras eran costeados por los particulares beneficiados y que uno de los propietarios, que casualmente estaba tapiando su solar por el costo, era el alcalde.

A Cecilio Jiménez Sánchez, alcalde de la localidad desde 1976 y secretario de la Cámara Agraria local, no sólo no le gustó la información, sino que también se sintió molesto por citar que en las elecciones de abril de 1979 figuró como candidato de la extinta UCD y que, cuatro años más tarde jugaba la baza de independiente.

Ahora, además de su doble oficio de alcalde y funcionario de la Cámara Agraria, Cecilio Jiménez se ha lanzado a las lides periodísticas, figurando como director de un pretendido periódico local que se llama «Puertas abiertas».

El guiso es curioso de examinar,

parte de no saberse aún de dónde han salido o van a salir los dineros para costear el pliego de hojas impresas (no hay consignación presupuestaria para este concepto). Todos los elementos del brebaje han sido sacados del grupo de concejales que apoya al alcalde. Brebaje, por cierto, donde la cosa encubierta es uno de los condimentos fundamentales.

Sin entrar en cuestiones financieras o políticas, porque el propio pueblo de El Viso le ha pedido explicaciones del tema, lo fundamental del «periódico» visño, quitando la paja de relleno, es una de sus doce páginas que dedican a replicar la información que firmaba este periodista.

Cecilio — que así lo llaman los visños cuando van a pedir solución a algún problema a su alcalde en el bar que tiene tomado por casino — finge replicar a lo ancho y largo de la sexta página, el titular y algunos contenidos de la información del 4 de octubre, cuando en verdad, intenta justificarse de unas actuaciones cuya moralidad y legalidad son más que dudosas.

Dice, por ejemplo, que el comunitario lo aprovechan para revalorizar el pueblo en general, aunque este amplio término se reduzca a la práctica y en el caso concreto de la información a los propietarios de los solares vallados — entre los que el propio alcalde se encuentra — o de los chalets a 300 metros del pueblo a los que le ha dado acometida de saneamiento.

Habla también de que «es incomprendible que mezcle usted asuntos tan dispares como son las filiaciones políticas que tuvo el señor alcalde,

con el empleo comunitario, y los resultados de las últimas elecciones municipales». Un craso error o pura soberbia, ha hecho encabezar la firma de la presunta réplica a Cecilio Jiménez, cuando en ella aparece en tercera persona. Es curioso también que el alcalde tenga «filiaciones políticas». Está claro que lo suyo es el devaneo ideológico para mantener el sillón municipal.

Justo es también reconocer que para replicar una información que califican como «apología de la calumnia y la mentira» cuya motivación está en mi «cinismo — dicen — y ceguera partidista», se han tomado el trabajo y el gasto de hacer un pliego de 12 hojas a imprenta; con lo fácil que es enviar una carta a este periódico o una comunicación al fiscal por si éste estima que algún extremo de la información no era sólo una verdad clara y diáfana dicha en letra de imprenta en un medio de comunicación.

Cecilio y sus compinches están achicando agua de un barco, el municipal en El Viso, que se hunde. La primera vía de agua le salió cuando sólo la Audiencia Territorial les dio unos votos más que dudosos.

Ahora parece que muchos ojos visños se han abierto tras leer este periódico, a pesar de la misteriosa desaparición de todos los ejemplares del 4 de diciembre nada más llegar a El Viso.

La soberbia y el despotismo han traicionado a Cecilio y sus adláteres, volcando toda la fuerza en acarrear cubos de agua de una nave que se acabará por ir al fondo, y no precisamente por el huracán.